



## La section FO DGFIP 73 ne s'associe pas à la journée de mobilisation pour les raisons suivantes:

L'individualisme de notre société conduit tout droit dans le mur...La réaction du citoyen ou du consommateur est quelconque,déboussolée par un discours anti-syndical primaire où le mot AUSTERISTE semble un langage accepté par tous.,  
Je ne lance les collègues dans un mouvement de grève que sur des bases de revendications et des thèmes précis.

A savoir :



▶ **Le PPCR**(Parcours Professionnel Carrières Rémunérations)



▶ **La Réforme Territoriale** : la mobilité forcée des agents dans quelques mois, en contrepartie d'indemnités dérisoires.

Tout ceci fait que **FO DGFIP 73** ne s'associe pas pour l'instant à cette mobilisation.

**FO DGFIP 73** demande la clarté. et saura prendre ses responsabilités le moment venu afin de déclencher les hostilités face à la destruction insidieuse de nos **SERVICES PUBLICS ET REPUBLICAINS.**

**FO DGFIP 73** reste un Syndicat Libre et Indépendant de toutes **PRESSIONS POLITIQUES.**

Qu'on se le dise!!!

Amitiés à toutes et tous,  
Gilles FALCOZ  
(Secrétaire Départemental FO DGFIP 73)